

¡BUENOS DÍAS!

Martes 06 de junio de 2023



ecodiarario
ZACATECAS

AÑO 5 EDICIÓN 1617

SÍGUENOS EN REDES SOCIALES



**ARRANCA
LLANTATÓN 2023
EN EL MINERAL**

PAG.9

ENTORNO

**INSUFRIBLE,
SITUACIÓN DE
VIOLENCIA EN
NIÑOS DE
ZACATECAS**

PAG.6

SEGURIDAD

**VINCULAN A
PROCESO A MAMÁ
Y PADRASTRO DE
MILAGROS**

PAG. 13



**EN EDOMEX SE EVIDENCIA
LA OPERACIÓN POLÍTICA
DE CARLOS PUENTE**

EDITORIAL



ZACATECAS, EN EL LUGAR 14 NACIONAL DE HOMICIDIOS DOLOSOS



AL INFORMAR LOS RESULTADOS EN MATERIA DE SEGURIDAD OBTENIDOS EN MAYO, LA SSP, LA GN Y LA SEDENA RESALTARON LOS OPERATIVOS, DECOMISOS DE DROGAS, ENTRE ELLOS FENTANILO, Y LOS DELITOS DE IMPACTO CON MAYOR ÍNDICE. PAG.5



LA ENREDADORA

RAMONA VERDE

SE HA DECOMISADO FENTANILO EN ZACATECAS.

El comandante de la Guardia Nacional, **LEONEL ALCARÁZ**, dijo que los muchos –pero muchos de a de veras- operativos que han implementado la GN, la SSP y la Sedena de manera coordinada en todo el territorio estatal, han tenido resultados satisfactorios en la reducción del índice de delitos. Estas acciones han permitido el decomiso de distintas drogas, entre ellas fentanilo –se decomisó un kilo en marzo pasado-, que es la droga que más distribuyen y por la que se están peleando los grupos delincuenciales en el país y Estados Unidos. Cuando dicen que casi se han implementado 8 mil operativos, pienso, bueno pues entonces ¿qué hacía **ADOLFO MARÍN MARÍN** si decía que sí hacía?

POLICÍAS, INCONFORMES EN EL INSTITUTO DE FORMACIÓN.

Y mientras unos policías andan de un lado a otro en operativos policiacos, otro se preparan en distintos tópicos en el Instituto de Formación Profesional, a donde llegó hará como dos meses un nuevo titular: **GUILLERMO FEDERICO SCHACHT CHÁVEZ** y que, dicen los propios policías, pronto enseñó el cobre. De prepotente, altanero, grosero, desconsiderado y abusivo no lo bajan. Que pide comida especial para él, no comparte con los elementos y hasta pide que le lleven a su esposa; que quiere mandar traer más personal, pero ya no hay dónde acomodarlo y les tiene horarios extenuantes, pues saliendo de clases de todo el día, montan guardia en las noches, entre otras cositas. Parece que la escuela que SCHACHT impulsó en Sinaloa, donde fue director del Instituto Estatal de Ciencias Penales y del que salió por pies, con quejas de derechos humanos persiguiéndolo, la quiere aplicar aquí...



RECONOCEN LABOR DE MEDINA MAYORAL.

Pero eso sí, del general **ARTURO MEDINA MAYORAL** los policías estatales y metropoles no tienen mayor queja. Al contrario, reconocen en él a una persona muy dura, eso

que ni qué, pero también sensible a sus necesidades y a las condiciones en que está el estado, y que personalmente llega a los operativos en atención a llamados de apoyo y que, además, no anda de faramaloso con un séquito de guardias –nomás los indispensables, irresponsable sería si no los trajera- y se la rifa junto con ellos. Por eso dicen que ojalá no pierda de vista el comportamiento del director del IFP y no permita más abusos a los elementos que han dado más de una muestra de compromiso con el servicio y la sociedad.

SE ENCAMINA LA JUSTICIA PARA MILAGROS.

La mamá y el padrastro de la niña **MILAGROS**, de apenas 4 añitos, ya fueron vinculados a proceso gracias a las primeras investigaciones que hicieron los sabuesos del fiscal **FRANCISCO MURILLO RUISECO**. Este caso, el de **MILAGROS**, hubiésemos querido que le hiciera honor a su nombre y sobreviviera a tal maltrato físico y psicológico que le ocasionaron quienes, se supone, debían cuidarla, velar por su bienestar, su sano crecimiento y desarrollo. Es otro de los casos que han estrujado el corazón de la sociedad porque seguimos sin creer cómo es posible que le hagan tanto daño a un ser indefenso. Cero impunidad dijo el fiscal y ojalá les caiga todo el peso de la ley.

EL PARTIDO VERDE, VAYA QUE SE VE...

Las elecciones en Coahuila y el Estado de México fueron cruciales para el Partido Verde Ecologista de México porque evidenció la fuerza política que tiene. Los votos que obtuvo fueron casi 300 mil, una cantidad nada despreciable, si consideramos que con esos quedó como tercera fuerza política en cuanto a la oposición se refiere y alcanzó el 10% de la votación total; es decir, la aportación del Verde cambia el escenario político para quienes estén interesados en coaligarse y hacer un frente común el año que entra, de cara a la renovación presidencial de México. Sin duda la operación política de **CARLOS PUENTE SALAS** se evidencia en estos resultados...





ecodiario
ZACATECAS

VÍCTOR ARMAS

DIRECTOR FUNDADOR

TANYA ORTIZ

DIRECTORA GENERAL

DARA V.
JEFA DE INFORMACIÓN

ROCÍO PEDROZA
OSCAR FLORES
EDITORES

XIMENA RODRÍGUEZ
PLATAFORMAS DIGITALES

MARIANA CASTILLO

VICTORIA ULLOA

DISEÑO EDITORIAL

CECILIA PALACIOS

JESÚS CASTRO

GABRIEL RODRÍGUEZ

REPORTEROS

DIANA GUTIÉRREZ

GERENTE DE ADMINISTRACIÓN

Ecodiario es un medio digital, de publicación diaria por medio de archivos PDF, que se distribuye de manera gratuita mediante diversas plataformas y redes sociales. Responsable de la edición: Tanya Ortiz. Se edita en avenida Cerro San Simón, local 126, Guadalupe, Zacatecas. Permiso correspondiente en trámite. Prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos de este diario sin previa autorización del responsable de la edición y siempre que se haga con fines educativos. Contacto editorial: 492 130 2314. También puede comunicarse al correo: ecodiario.boletines@gmail.com Contacto ventas: 4921054712. Edición 1617. Año 5. Guadalupe, Zacatecas, a 06 de junio de 2023.

POLITIQUERÍA



-Ya ando convenciendo a mis amigos Rubén Ibarra y Arturo Ávila por #AdanEsHoy

Sátira política

FOTO DEL DÍA

CONSIENTEN A BOMBEROS DE CUAUHTÉMOC

CUAUHTÉMOC, ZAC.- ELEMENTOS DE LA UNIDAD MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL, RECIBIERON DEL ALCALDE NUEVOS UNIFORMES: BOTAS, CAMISAS, PANTALONES Y CHAMARRAS. TODO ES EQUIPO NUEVO Y ES EL ADECUADO Y MÁS CÓMODO PARA QUE BRINDEN EL SERVICIO DEBIDO A LA POBLACIÓN.

ECODIARIO





Zacatecas

GOBIERNO DEL ESTADO
2021-2027



EN 6
MESES

500 OBRAS

PARA EL
Bienestar y Progreso

**GENERAMOS CALIDAD
DE VIDA A LAS
FAMILIAS ZACATECANAS
CON MEJORA
DE VIVIENDAS**

BAJA ZACATECAS AL LUGAR 14 EN HOMICIDIOS DOLOSOS

TANYA ORTIZ

ZACATECAS, ZAC.- Los esfuerzos en materia de seguridad que han realizado las dependencias estatales y federales, han permitido que Zacatecas se posicione en el lugar 22 en incidencia delictiva a nivel nacional y en el 14, en cuanto a los homicidios dolosos, "lo que no ubica a la entidad entre los 10 más inseguros", aseguró el general Arturo Medina Mayoral, titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP).

Al detallar los resultados de las acciones implementadas durante mayo por la Secretaría de la Defensa Nacional, la Guardia Nacional y la SSP, con la colaboración de otras corporaciones estatales y municipales, los mandos policiacos resaltaron que, en lo que va del año, se han implementado 7 mil 930 operativos en el territorio estatal; tan solo en mayo fueron mil 907, mientras que marzo ha sido el mes con más acciones, al registrar 2088.

Esta cifra representa 116% más si se toma en cuenta que durante enero a mayo del año pasado, hubo 3 mil 3660 operativos; además, las dosis de marihuana decomisadas durante este año superan con creces a las que han decomisado a la fecha, pues en 2022 fueron solo 16, mientras que en 2023 ya llevan 5 mil 715.

En el comparativo, en el que participaron también los generales Alejandro Vargas González, comandante de la 11 Zona Militar, y Leonel Alcaraz Alarcón, Medina Mayoral mostró que en 2022 se desarticularon 24 bandas cri-



minales y en este año ya han debilitado 152.

En términos generales, los meses de marzo y mayo han sido los que han registrado mayor ac-

tividad criminal y de respuesta de las corporaciones de seguridad pues, por ejemplo, se detuvieron 39 generadores de violencia en el tercer mes y 44 el

que recién terminó.

Este año ya se ha detenido a 152, en tanto que los resultados del 2022 fueron solo de 24.

Vargas González resaltó que,

a la par, esta labor se hace con la de proximidad social de manera coordinada con el Gobierno del Estado, mediante actividades diversas, que van desde clases de cocina y corte de pelo gratis hasta asesorías legales y atención médica, entre otras, en sitios donde se requiere la ayuda.

Al respecto, resaltó que son Guadalupe, Zacatecas y Fresnillo los municipios en los que más se concentran los índices de delitos de impacto; tan solo en el pueblo mágico se han registrado 284, en Fresnillo 144, Jerez 68, Río Grande 42 y Zacatecas 82; sin embargo, no son considerados como focos rojos, sino por la concurrencia de alguno de los 15 delitos de mayor impacto.

Entre estos se consideran desde seis tipos de robo, hasta el homicidio doloso, y otros son violencia familiar, violación y feminicidio.

En tanto, Leonel Alcaraz, comandante de la GN recordó que en marzo pasado se registró el decomiso de un kilo de fentanilo -más de 9 mil pastillas- y el modus operandi de la distribución fue mediante paquetería; a esto se le suman mil 417 dosis de cristal y 369 de cocaína, lo que representa una efectividad de 1.142% y 54%, respectivamente en el decomiso de estas drogas.

Los tres generales coincidieron en que la confrontación de dos de los carteles del crimen organizado es la que se registra en Zacatecas como escenario de esta pugna, por lo que las instituciones de seguridad buscan desarticular dichas bandas delictivas.



LLAMA ARTURO MEDINA A CONTINUAR ESFUERZOS POR LA TRANQUILIDAD DE ZACATECAS

ECODIARIO

GUADALUPE, ZAC.- El general Arturo Medina Mayoral, titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), llamó a las fuerzas de seguridad a continuar con esta estrecha coordinación y colaboración, que ha dado importantes resultados a favor de la tranquilidad y bienestar de las familias del estado.

En la ceremonia de honores a la bandera, Medina Mayoral resaltó al personal de las distintas corporaciones, como el Ejército Mexi-

cano, Guardia Nacional, Fuerzas de Reacción Inmediata Zacatecas (FRIZ), por su participación en tareas en áreas rurales, carreteras, comunidades y ciudades.

"Concatenadas las tres fuerzas de seguridad, deseamos que esta semana sigan los éxitos y continúen los buenos resultados, siempre dentro del marco de la ley y respetando los derechos humanos", informó en un comunicado.

En el acto cívico también estuvieron presentes Alejandro Vargas González, comandante de la

11 Zona Militar; Leonel Alcaraz Alarcón, coordinador de la Guardia Nacional en Zacatecas, y Francisco José Murillo Ruiseco, fiscal general de Justicia del Estado.

Asimismo, acudieron Cristian Paul Camacho Osnaya, delegado de la Fiscalía General de la República en Zacatecas; Osvaldo Cerrillo Garza, secretario técnico de la Mesa de Construcción de Paz y Seguridad; y Óscar Aparicio Aveniño, subsecretario de Operación Policial de la Secretaría de Seguridad Pública.



INSUFRIBLE, SITUACIÓN DE VIOLENCIA EN NIÑOS Y ADOLESCENTES DE ZACATECAS

SEGUNDA PARTE

GABRIEL RODRIGUEZ

ZACATECAS, ZAC.- Cristela Trejo, activista defensora de los derechos de niños en la capital, destacó que acorde con la Encuesta de Participación Infantil realizada por el Instituto Nacional Electoral (INE) en el 2022, el estado registró 139 defunciones por violencia a la población de 0 a 17 años, equivalente al 24% de cada 100 mil habitantes mientras que durante el mismo periodo hubo cuatro feminicidios infantiles y en ese lapso de tiempo hubo siete suicidios.

La metodología usada por el INE, dijo la especialista, es de excelencia, ya que se basa en derechos humanos y es acorde con la perspectiva de derechos humanos y con la transversalidad de derechos infantiles, que es muy confiable.

CIFRAS DE PRINCIPALES CUIDADORES : CIJ

Cristela Trejo añadió que acorde con el Centro de Integración Juvenil (CIJ) de Zacatecas, la niñez de 3 a 5 años que participó en la encuesta 2021 mencionó que consideran a su madre como su cuidadora (61.44%); la niñez de 6 a 9 años (51.17%), mientras que el resto considera a la abuela (49.22%).

Niños y adolescentes de 10 a 13 años mencionaron que las figuras que les cuidan mejor son la madre (60.10%), el padre (42.79%) y la abuela (25.26%).

CONTINÚA LEYENDO
DA CLICK AQUÍ



REALIZAN ALREDEDOR DE 108 TRASPLANTES EXITOSOS ENTRE 2008 Y 2023

GABRIEL RODRÍGUEZ

ZACATECAS, ZAC.- En el marco del Día Mundial de los Pacientes Trasplantados, el doctor Néstor Alonso Lechuga García, director del Centro Estatal de Trasplantes en Zacatecas, informó que de 2008 a la fecha se han realizado 69 exitosos trasplantes de córnea y 39 de riñón.

Lechuga García dio a conocer que fue en 2008 cuando iniciaron los trasplantes de órganos, "práctica o terapia" que, según dijo, son relativamente nuevos en el mundo.

"Y en la actualidad es muy conocido que los trasplantes de células, órganos y tejidos han logrado una buena evolución, dirigidos en específico al tratamiento de ciertos padecimientos, en especial, cuando la función de algunos de esos componentes orgánicos se encuentra deteriorada".

Advirtió que ese procedimiento clínico debió ser detenido hace tres años en Zacatecas, momento en el que tuvo lugar la pandemia por Covid 19 "muchos de los trasplantes se detuvieron, pero con posterioridad se reanudaron acorde con las precauciones que en



ese momento se debían tomar ante el virus".

Los especialistas tuvieron que atravesar esa fase para determinar el comportamiento del virus y en qué momentos los trasplantes podrían realizarse de manera segura.

A pesar de que ese tipo de intervenciones no fueron crecientes desde el primer año, el especialista detalló que de 2020 a 2023 se hicieron al menos cuatro trasplantes, dos de los cuales fueron de riñón y dos de córnea.

A lo anterior, habría que sumar el hecho de que quienes se someten a ese tipo de trasplantes, "de manera previa tienen diversas comorbilidades, es decir, distintos tipos de padecimientos derivados de males crónico-degenerativos".

"Sin embargo, dentro de los Servicios de Salud de Zacatecas se han realizado, hasta este momento, 39 trasplantes de riñón "todos ellos con éxito pues la mayoría de esos pacientes evolucionó de buena manera de 2008 hasta este año".

CONTINÚA LEYENDO
DA CLICK AQUÍ



ALIANZA VA POR MÉXICO, LISTA PARA 2024

GABRIEL RODRÍGUEZ

ZACATECAS, ZAC.- Los presidentes de los comités directivos estatales del PAN, PRI y PRD en Zacatecas, Verónica Alamillo, Carlos Peña Badillo y Raymundo Carrillo, respectivamente, dieron su punto de vista una vez concluidas las elecciones en el Estado de México y Coahuila.

De acuerdo con los resultados de la pasada jornada electoral, contabilizados por el INE de Coahuila y Estado de México, Delfina Gómez (PVEM y PT) ganó las elecciones en la entidad mexicana, y Manolo Jiménez (PRI, PAN y PRD) ganó en la entidad coahuilense.

Para la presidenta del PAN en Zacatecas, Verónica Alamillo, en el caso de Coahuila "la ganamos, pero en Edomex, Alejandra del Moral dio la batalla y, pese a su competitividad y a nuestro apoyo, perdió desafortunadamente".

Alamillo indicó que ambas coaliciones (Morena y PT contra PRI, PAN y PRD) son ganadoras, pero también ambas son perdedoras sin dejar de reconocer que el Estado de México es determinante para las elecciones que vienen en 2024.

Pese a ello, indicó que el resultado obtenido por la coalición Va por México (PRI, PAN y PRD) en Coahuila brinda resultados que son impresionantes con 16 de 16 distritos, 3 a 1 en otros de ellos y una gubernatura de 2 a 1, diferencia abismal de "gran logro para nuestra coalición".

Sin embargo, lamentó que de los 20 puntos de ventaja que se planeaban obtener en el caso de Estado de México únicamente fueran 10.



"Ese hecho nos habla de que hay una coalición competitiva de parte de Morena y aliados pese a lo cual podemos todavía ganarles".

Dijo que de cara al 2024 se deberán tomar decisiones trascendentes en la materia con el fin de establecer los criterios para la se-

lección de candidatos "porque es una contienda importante".

Indicó que en Zacatecas todo se renovará con excepción de la gubernatura, pero "aquí tenemos una oposición creciente y entusiasmada, además de que estamos listos para proponer a los mejores".

Trascendió que en el Estado de México, Delfina Gómez, candidata por Morena, PVEM y PT triunfó con 52.1 a 54.2% de Alejandra del Moral (PRI, PAN, PRD y NAEM), quien habría obtenido de 43 a 45.2% de votos.

El Instituto Electoral del Esta-

do de México habría señalado este domingo 4 de junio que la participación ciudadana en la entidad mexicana fue únicamente de 48.7 a 50.2%, lo que significa que la mitad de los electores se abstuvieron de participar en el proceso.

POBRES DE LOS MEXIQUENSES: RAYMUNDO CARRILLO

En su momento, el líder estatal del PRD, Raymundo Carrillo destacó que en el Estado de México se llevó a cabo una evidente elección de Estado.

"Ahí la Federación metió la mano todo lo que pudo por lo que estamos esperando los reportes jurídicos para actuar al respecto, mientras que en Coahuila, nos percatamos que la interferencia de algunos estados vecinos gobernados por Morena enviaron agentes ajenos a participar en el proceso, casos en los cuales vamos a actuar desde el punto de vista jurídico".

"Quedó en evidencia que, en el caso de las elecciones coahuilenses, se dieron los casos de algunos zacatecanos enviados a intervenir en esa entidad", dijo.

Carrillo indicó que en el caso de Coahuila hubo diferencias incluso hasta por dos dígitos con casi 15 puntos por encima del perdedor, debido a que en esa entidad "comprenden los problemas por los que atravesamos los estados gobernados por Morena, que están conduciendo a graves conflictos a nuestros ciudadanos".

CONTINÚA LEYENDO
DA CLICK AQUÍ



PROPONE PT IMPLEMENTACIÓN DE TARJETA DE MOVILIDAD

ECODIARIO

ZACATECAS, ZAC.- En sesión legislativa y a petición del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) se presentó una iniciativa de reforma a la Ley de Transporte, Tránsito y Vialidad del Estado, la cual tiene como objetivo implementar las tarjetas de movilidad para el pago en los diversos tipos de transporte público, así como el uso de las tecnologías propias para el uso de las mismas.

El diputado Xerardo Ramírez Muñoz expuso que los marcos legales del estado deben ser actualizados acorde a las necesidades de mejoras tecnológicas y facilitación en la adquisición de los servicios públicos que la sociedad requiere, como son el evitar el cobro de tarifas discrecionales o excesivas por parte de los

operadores de tales servicios.

Ante tal situación, es de suma importancia el uso de una tarjeta de movilidad integral, que consistiría en un plástico que permite ingresar a todos los servicios de transporte público con su determinado saldo económico, el cual permite evitar cobros excesivos y además será un elemento para simplificar la movilidad urbana.

Tal tarjeta será de carácter multimodal, es decir, permitiría la recarga de saldo para el pago de servicios de transporte público, ya sea taxis o colectivo urbano como camiones, combis o cualquier otro tipo que sea utilizado por los usuarios, dando prioridad a estudiantes, adultos mayores, mujeres y personas con discapacidad.

Tras su lectura, la iniciativa fue turnada para su análisis y dictamen a la Comisión Legislativa de Comunicaciones y Transportes.

PROMOVERÁN A CLAUDIA SHEINBAUM EN ZACATECAS

TEXTO Y FOTO: GABRIEL RODRÍGUEZ

ZACATECAS, ZAC.- Un grupo de promotores políticos de la 4T se darán a la tarea de apoyar desde Zacatecas a Claudia Sheinbaum; la agrupación estará encabezada por Ulises Mejía Haro, quien destacó que las actividades serán en diversas sedes y en distintos tiempos, por lo cual se están creando comités de organización ciudadana con el fin de favorecer a Sheinbaum Pardo.

"Hay más de 40 municipios en los que se han constituido esos comités de organización ciudadana, estos desarrollarán labores informativas, celebraciones y con-

ferencias alusivas a la precandidata", señaló Ulises.

De igual manera, anunció un evento para este domingo 11 de junio, que concentrará a mujeres en el municipio de Río Grande, y otro más, el 24 de junio, para el desarrollo creativo de los jóvenes en la plazuela Francisco Goitia.

Renato Molina, exlegislador federal por Morena, precisó que coordinará trabajos en favor de Claudia Sheinbaum a partir de labores previas con otros colaboradores, debido que a los zacatecanos "ya la conocen, ya saben quién es Claudia mediante la formación de comités en buena parte de los municipios".

Mejía Haro y Molina detallaron que cada vez son más los participantes en el proceso a favor de Sheinbaum Pardo, convencidos de que "la fuerza política como la mejor opción con la que ella nos puede representar".

Indicaron que en Zacatecas y en el país, para el mes de julio se levantará la encuesta definitiva de Morena sobre quién encabezará el movimiento de la Cuarta Transformación y que en agosto se les informaría quién es el mejor posicionado o posicionada, aun cuando ella lleva 10 puntos de ventaja por encima de los otros tres: Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal



CRECE EMPLEO FORMAL EN ZACATECAS POR CUARTO MES CONSECUTIVO

LOS SECTORES CON MAYORES AUMENTOS DURANTE EL MES DE MAYO FUERON AGRICULTURA Y GANADERÍA, SERVICIOS SOCIALES Y COMUNALES, SERVICIOS PARA EMPRESAS Y EL HOGAR Y LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN

ECODIARIO

ZACATECAS, ZAC.- El estado alcanzó cifras máximas en empleos formales para la entidad con 198 mil 536 puestos de trabajo registrados al 31 de mayo, según cifras oficiales del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), lo que representa números nunca antes alcanzados en la entidad.

En el mes de mayo de 2023, Zacatecas generó 2 mil 731 plazas de trabajo, en comparación con el mismo mes de 2022; para este logro contribuyeron los buenos resultados en los ejes tractores del campo, minería e industria, con la generación anual de 1 mil 893 empleos formales, según datos



del IMSS.

Desde enero de 2023, se han encadenado cuatro meses seguidos con aumento de casi 4 mil empleos, lo que permitió alcanzar nuevamente el récord de empleos, con 16 mil 355 puestos de trabajo más comparados con el nivel más bajo en la pandemia (junio de 2020).

Los sectores con mayores aumentos durante el mes de mayo fueron agricultura y ganadería (457 empleos), servicios sociales y comunales (175), servicios para empresas y el hogar (138), y la industria de la construcción (129); en cuanto a los municipios con mayor número de generación de empleos formales, son Zacatecas (434), Guadalupe (291), Calera (228) y Fresnillo (139).

Estas cifras reflejan el impacto que generan las políticas públicas implementadas por el Gobierno de Zacatecas, a través de programas estratégicos que impulsa la Secretaría de Economía y el trabajo coordinado con empresas, de acuerdo con un comunicado.

El secretario de Economía, Rodrigo Castañeda Miranda, explicó que Zacatecas ha recuperado una dinámica positiva con la creación de nuevos empleos formales, lo cual contribuye a su desarrollo y bienestar.



EXHORTA JORGE MIRANDA A LUCHAR CONTRA EL CALENTAMIENTO GLOBAL

ECODIARIO

ZACATECAS, ZAC.- El alcalde Jorge Miranda Castro encabezó la ceremonia de honores a la bandera en la Escuela Primaria Francisco Goitia, donde recordó que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) declaró hace 50 años, el 5 de junio como el Día Mundial del Medio Ambiente.

Por lo anterior, exhortó a los estudiantes a hacer conciencia de hacer mayores esfuerzos para luchar contra el calentamiento global.

Durante la ceremonia, el primer edil felicitó al alumno Nicolás

Briseño Cervantes ya que participará en la Olimpiada de Matemáticas en Singapur, a quien reafirmó su respaldo para viajar a dicho país.

Afirmó que su administración continuará con el trabajo a favor de las infancias, por lo que sus programas de mejoramiento a escuelas llegarán a más instituciones educativas.

Rigoberto Torres Gómez, director de la institución, explicó que la construcción del muro perimetral solicitada al alcalde para protección de los estudiantes, tiene un avance del 90 por ciento.

A NIVEL NACIONAL

OBTIENEN ESTUDIANTES ZACATECANOS 19 MEDALLAS EN OLIMPIADA DE MATEMÁTICAS

EN TOTAL SE OBTUVIERON NUEVE MEDALLAS DE ORO, SIETE DE PLATAS Y TRES DE BRONCE

ECODIARIO

ZACATECAS, ZAC.- La delegación zacatecana de matemáticas obtuvo 19 medallas en las competencias nacionales que se llevaron a cabo este fin de semana en Querétaro.

Los 24 estudiantes de primaria, secundaria y preparatoria obtuvieron el primer lugar en la 23 Olimpiada Nacional de Matemáticas para Alumnos de Primaria y Secundaria (ONMAPS) y en la Primera Olimpiada Nacional de Matemáticas para Alumnos de Preparatoria (ONMAP), se informó en un comunicado.

Las medallas de oro fueron para: Karol Gabriel de León Mendoza, de tercer grado de primaria; Iker Medina Ortega y Lía Vasti Arteaga Murillo, de quinto grado de primaria; José Manuel Lerma Ramírez, de sexto de primaria; Derek Elías Ortiz, de primero de secundaria; Rodrigo Saldivar Mauricio y Ángel de la Cruz Martínez Almeida, de segundo de secundaria; Braulio González García y Bruno Gon-



zález Sánchez, de tercer grado.

Las medallas de plata las obtuvieron: Mateo Damián Escobedo Pérez, de primero de primaria; Johan Humberto Fraire Cruz, de cuarto grado de primaria; Axel Ah-tziri Ibañez Chávez, de sexto de primaria; Jimena Sofía Sánchez, de segundo de preparatoria; Fernanda Salazar Quiñones y Kathe-

rin Vanessa Flores Trejo, de tercer grado de bachillerato.

Mientras que las medallas de bronce fueron para los alumnos: Yaretz Selene Rodríguez Flores, de primero de primaria; Valeria Judith Sánchez Gurrola, de cuarto de primaria y Juan Pablo Espinosa Martínez, de primer grado de bachillerato.

INICIA LLANTATÓN 2023 EN FRESNILLO

SE PUEDEN LLEVAR NEUMÁTICOS QUE NO SE UTILICEN, A LA CALZADA PROANO, FRENTE A LA HACIENDA DEL SAUCITO DE 9 DE LA MAÑANA A LAS 4 DE LA TARDE

CECILIA PALACIOS

FRESNILLO, ZAC.- El Llantatón 2023 arrancó en el municipio para conmemorar el Día Mundial del Medio Ambiente, actividad que se realizó de forma coordinada entre empresas del sector minero y autoridades estatales.

El evento fue encabezado por la titular de la Secretaría de Agua y Medio Ambiente (Sama) Susana Rodríguez Márquez quien aseguró que buscan ahorrar materia prima y evitar que se continúe con la mala práctica de tirar los neumáticos en el tiradero de basura municipal o a un costado de carreteras.

"Las llantas hoy en día son fundamentales para la movilidad urbana y rural; sin embargo, el abandono, el hacinamiento y el mal uso del residuo, rompe la ecuación de sustentabilidad del desarrollo, por lo que es fundamental que la llanta que ha concluido su ciclo de utilidad", señaló.

A través de esta actividad se busca recaudar llantas de triciclos, bicicletas, automóviles, camionetas, así como camiones de carga y unidades pesadas de la mina y evitar con ello que estos sean tirados en zonas que afecten el medio ambiente.

Se contó con la participación de la empresa M&M, corporativo de origen fresnillense, quien se sumó a esta actividad, que forma parte de los festejos del Día Mundial del



Medio Ambiente.

El personal de dicha empresa procesará el caucho de las llantas, que será transformado en suela de zapato, también podrán darle uso de un material para carreteras o se podrá utilizar para poder hacer plásticos para áreas infantiles.

Rodríguez Márquez agradeció a las empresas mineras que se han sumado como Fresnillo PLC y M&M, esta actividad se coordina desde el estado y ayudará a mejorar las condiciones climáticas y ambientales.



EN FRANCISCO R. MURGUÍA

SUPERVISA DAVID MONREAL PAVIMENTACIÓN DE CARRETERA A SAN MARTÍN

ECODIARIO

FRANCISCO R. MURGUÍA, ZAC.- El gobernador David Monreal Ávila supervisó la obra de pavimentación del acceso a la comunidad San Martín.

Esta acción forma parte del Programa Estatal de Construc-

ción y Reconstrucción de Caminos y Carreteras que lleva a cabo en todo el estado, bajo el compromiso de mejorar la red estatal, se informó en un comunicado.

La construcción del camino de acceso a San Martín constó de 2.6 kilómetros que tuvieron una inversión de 4 millones 175 mil pe-

sos en beneficio directo de casi 700 habitantes de la comunidad.

Los trabajos consistieron en la colocación de mezcla asfáltica y la inversión fue el resultado de la coordinación de esfuerzos entre el Gobierno de Zacatecas y el del municipio de Francisco R. Murguía.





FALLA SERVICIO DE LUZ EN CUAUHTÉMOC

CUAUHTÉMOC, ZAC.- UN GRUPO DE CIUDADANOS, JUNTO CON DOS FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO MUNICIPAL, ACUDIÓ A LAS INSTALACIONES DE LA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD (CFE) PARA EXIGIR SE CORRIJA EL SERVICIO, TRAS LAS MÚLTIPLES FALLAS DENUNCIADAS EN LAS ÚLTIMAS HORAS.

EL RECLAMO FUE PORQUE VARIAS COLONIAS RESULTARON AFECTADAS POR EL CORTE DE LUZ, PERO MÁS TARDE, SE REPORTARON MÁS FALLAS EN TODO EL MUNICIPIO, POR LO QUE EL ALCALDE FRANCISCO JAVIER ARCOS RUIZ ASEGURÓ QUE SEGUIRÁN LAS QUEJAS EN CASO DE NO RECIBIR RESPUESTA POR LA CFE.

ECODIARIO

COMPARTE SAÚL MONREAL MOLESTIA POR LAUDOS: "HAY MAFIA Y CORRUPCIÓN"

CECILIA PALACIOS

FRESNILLO, ZAC.- El presidente municipal Saúl Monreal aseveró que existe una mafia entre abogados, jueces y quienes demandan en materia laboral a los ayuntamientos que afectan de forma considerable las arcas municipales.

"Son puras mochadas, pura mafia, yo por eso estoy investigando, porque es un robo a las arcas del municipio", informó el presidente municipal, quien detalló que luego de los últimos meses deberá cubrir cerca de 15 millones de pesos en laudos que le han notificado.

Las declaraciones del presidente del municipal surgieron a unos días de que el gobernador del estado David Monreal Ávila, exhibió la posibilidad de corrupción ante las múltiples demandas laborales que se han presentado en la autoridad estatal situación que confirmó el área jurídica del gobierno.

El presidente municipal destacó que esta "mafia y corrupción", deja afectaciones considerables a las arcas municipales, ya que los demandantes no buscan negociar con el municipio, pues desde el inicio del proceso tiene la certeza de ganar.

Recordó que hace unos días se le notificó acerca de una resolución para que el Gobierno Municipal pague 2 millones 800 mil pesos a una extrabajadora que demandó por pagos de horas extras.



Situación que calificó como sinvergüenza, pues quién estaba al frente del área jurídica no respondió ni presentó ningún documento para defender al gobierno

local, por lo que dijo ha pedido una investigación al respecto con el síndico municipal Argelia Aragón y de ser posible demandar al implicado por omisión.

EN EL AGUACATE DE ARRIBA

MEJORAN LIENZO EN COMUNIDAD DE TABASCO

ECODIARIO

TABASCO, ZAC.- El gobierno municipal que encabeza Gilberto Martínez, en colaboración con la comunidad migrante, atendió una de las demandas más añejas de las familias de El Aguacate de Arriba, como lo es el graderío y techado en el lienzo de la localidad.

En su mensaje, el alcalde tabasquense reconoció la participación de la sociedad civil que se compromete con las buenas acciones de beneficio común, "cuando el gobierno actúa con transparencia y honestidad, la sociedad también hace su parte".

El alcalde reconoció a las 56 familias migrantes que realizaron aportaciones económicas para la construcción de las gradas que dig-

nifican el lienzo charro de la comunidad, uno de los lugares de mayor concentración de personas no sólo de la comunidad, sino de todo el municipio y localidades vecinas, se informó en un comunicado.

Es así que, por primera vez, cientos de familias tabasquenses y de la región, disfrutaron de una de las suertes charras más populares, como es el coleadero, en un espacio más cómodo y digno.

El alcalde anunció que muy pronto comenzará la dignificación de espacios públicos como sanitarios en campos de beisbol y canchas en la cabecera municipal, con el interés de que en la formación de niños y jóvenes tengan a su alcance la posibilidad de practicar algún deporte e influir así, en que sean ciudadanos de bien.





PRESENTAN PROGRAMA DE SEMANA DEL MIGRANTE EN JEREZ

ECODIARIO

JEREZ, ZAC. - Autoridades municipales presentaron el programa de la Segunda Semana del Migrante que tendrá lugar del 22 al 30 de julio, una actividad que el alcalde Humberto Salazar Contreras impulsa como reconocimiento y agradecimiento a los paisanos que en algún momento dejaron su tierra para buscar mejores horizontes.

En conferencia de prensa, el presidente habló del origen de esta celebración que surgió a raíz de pláticas con migrantes entusiastas y preocupados por su tierra; afirmó que la primera edición se adoptó de manera positiva, de tal forma que el ayuntamiento acordó instituirlo como actividad a realizarse el mes de julio de cada año, de acuerdo con un comunicado.

"Jerez es el corazón de México y el corazón de los migrantes, por eso el reconocimiento y agradecimiento a todos ellos", dijo Salazar Contreras.

El programa comenzará el sábado 22 con el Tianguis Ganadero en el Lienzo charro Pokar de Ases; el domingo 23 se realizará la Cabalgata Migrante, que inicia con una ofrenda floral frente al Monumento al Migrante y por la noche la presentación artística de Remy Valenzuela en la explanada de la Feria.

El lunes 24 se efectuará la develación de placas en el Paseo del Migrante y el concurso de decoración de calles.

La sesión solemne para condecorar a los jerezanos más destacados en Estados Unidos tendrá lugar el martes 26, y ese mismo día se celebrará la Misa del Migrante e inician las actividades charras en el Lienzo Pokar de Ases.

El viernes 29 de julio siguen las actividades charras con el coleadero en el Pokar de Ases, escenario que también recibirá a seis de los mejores equipos charros del país entre ellos, Tres Potrillos de Vicente Fernández, RG 2 de San Luis Potosí y Charros de la Laguna. Este día se efectuará el segundo masivo, en las instalaciones de la feria con la actuación de El Yaki.



ZACATECAS
Ayuntamiento 2021-2024



Dirección de
Arte y Cultura

El H. Ayuntamiento de Zacatecas y la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo a través de la Dirección de Arte y Cultura en conjunto con el Colectivo Unido tienen el honor de invitarle a:

"La música inolvidable para bailar"

Instrumental, rock and roll, chachachá, danzón, cumbia y más..

Todos los **viernes**

de 4 a 8 pm

Alameda J. Trinidad García de la Cadena



PREMIAN A GANADORES DEL TORNEO DE CACHIBOL

ECODIARIO

GUADALUPE, ZAC.- Gabriela Hernández González, jefa del Departamento del Deporte para Grupos Vulnerables, premió a ganadores del Segundo Torneo de Cachibol, en representación de Javier Núñez Orozco, director del Instituto de Cultura Física y Deporte (Incufidez).

Los coordinadores del certamen Iván Rodríguez Cervantes, José Socorro Campa Mares y Silvia Rodríguez Rodarte, felicitaron a Leticia García Medina y Miguel Ángel Rodríguez Escobedo, por ser designados como los mejores jugadores del evento.



	PRIMER LUGAR	SEGUNDO LUGAR	TERCER LUGAR
• FEMENIL	CENTENARIO	VILLAS DE GUADALUPE	LUNAS DE PLATA
• VARONIL	VILLAS DE GUADALUPE B	VILLAS DE GUADALUPE A	PABELLÓN DE ARTEAGA, DE AGUASCALIENTES



RECONOCE ALCALDE A ALUMNOS DESTACADOS EN ATLETISMO

PÁNFILO NATERA, ZAC.- EL PRESIDENTE MUNICIPAL FREDY GONZÁLEZ VÁZQUEZ ENTREGÓ MEDALLAS A LOS ALUMNOS DE LA PRIMARIA JUSTO SIERRA, DE LA COMUNIDAD LA TESORERA, QUE REPRESENTARON AL MUNICIPIO EN UNA COMPETENCIA DE ATLETISMO, EN LA ETAPA ESTATAL, QUE TUVO COMO SEDE LA CABECERA MUNICIPAL DE GUADALUPE.

RECONOCIÓ EL ESFUERZO DE LOS ESTUDIANTES Y MAESTROS POR LA MOTIVACIÓN Y ENTREGA EN ESTE TIPO DE ACTIVIDADES QUE ABONAN A LA RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO SOCIAL Y FORTALECE EL CARACTER DE LOS JÓVENES.

ECODIARIO



CONFISCAN CAMIONETA CON INDICIOS DE DESVALIJAMIENTO

ECODIARIO

VETAGRANDE, ZAC.- Efectivos de la Policía Estatal Preventiva (PEP) y la Policía Municipal aseguraron un vehículo que estaba en estado de abandono y presentaba indicios de desvalijamiento.

Los elementos policiales realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en dicho municipio y al circular sobre calles de la comunidad de San José de la Era, ubi-

caron una camioneta de color gris, en aparente estado de abandono.

Al no localizar a alguien que la reclamara, se realizó una inspección de la misma, detectaron que tenía el cofre abierto y no contaba con batería, además los vidrios abiertos, al parecer tenía indicios de desvalijamiento.

Por lo anterior, se aseguró la camioneta de la marca GMC, línea Terrain NS, para ponerla a disposición de la autoridad competente.

VINCULAN A PROCESO A MADRE Y PADRASTRO DE MILAGROS

ECODIARIO

ZACATECAS, ZAC.- Al concluir la audiencia inicial, el juez de Control encontró datos de prueba suficientes para dictar Auto de Vinculación a Proceso en contra de Flor Yesenia, de 27 años y José Francisco, de 35 años, por los delitos de feminicidio y violencia familiar, quedando igualmente vinculado a proceso José Francisco por el delito de violación equiparada agravada en contra de Milagros, de 4 años.

Los ahora imputados, madre y padrastro de Milagros, permanecerán reclusos en prisión preventiva como medida cautelar y será en próximos meses que se perfeccione la indagatoria para formalizar según sea el caso, la acusación en su contra y se determine su responsabilidad.

En fecha 30 de mayo fue notificado el ingreso hospitalario de una menor de 4 años con lesiones en superficie corporal que pusieron en peligro su vida por lo que fue internada; en la exploración, el personal médico pudo constatar lesiones corporales y de agresión sexual de distinto grado de



evolución.

Por lo anterior, se inició carpeta de investigación y el personal médico forense confirmó la revisión hecha a la niña Milagros, encontrando datos que revelaron su condición de víctima de distintos delitos dentro de su núcleo

familiar.

Mediante Orden de Aprehensión cumplimentada el mismo día 30 de mayo, la madre de la niña, Flor Yesenia y su pareja sentimental José Francisco, fueron detenidos y presentados ante el juez de Control.

RESULTADOS FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA DEL ESTADO



SEMANA 29 DE MAYO AL 04 DE JUNIO 2023

INVESTIGACIÓN

- 192** **JUDICIALIZACIÓN**
Solicitudes ingresadas al Tribunal Superior de Justicia para la programación de audiencias.
- 120** **AUDIENCIAS**
Audiencias programadas en la semana que se reporta para diversos actos procesales.
- 23** **VINCULACIONES A PROCESO**
Carpetas en que se logró la vinculación de una o más personas por la probable comisión de un delito.
- 07** **SENTENCIAS**
Fallos (Condenatorios) dictados en Juicios Orales o en Procedimientos Abreviados.

ACTUACIÓN POLICIAL

- 52** **PUESTAS A DISPOSICIÓN**
Personas detenidas en flagrancia por diferentes Instituciones policiales y puestas a disposición del FMP.
- 17** **APREHENSIONES CUMPLIMENTADAS**
Personas detenidas en cumplimiento de mandamiento judicial.
- 12** **VEHÍCULOS RECUPERADOS**
Unidades motrices reportadas como robadas o abandonadas, aseguradas por las diferentes Instituciones policiales.
- 11** **ÓRDENES DE CATEO**
Ejecución de mandamiento judicial para la inspección o captura de personas relacionadas con un hecho delictivo.
- 05** **VÍCTIMAS LOCALIZADAS**
Víctimas de extorsión localizadas gracias a acciones de búsqueda.
- 22** **ÓRDENES DE APREHENSIÓN**
Mandamientos Judiciales obtenidos para cumplimentar.



NO VOY A PONER AL CANDIDATO PRESIDENCIAL DE MORENA: AMLO

ECODIARIO

CIUDAD DE MÉXICO.- El presidente de la República Andrés Manuel López Obrador enfatizó que él no va a imponer mediante dedazo al candidato presidencial del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

López Obrador dejó en claro que serán los ciudadanos quienes van a decidir al candidato de la Cuarta Transformación.

"No es que yo voy a poner al candidato de Morena, ¡no!, no va haber dedazo, va a ser la gente,

van a ser los ciudadanos los que van a decidir", dijo.

"Y hay todavía quienes no lo creen incluso hasta gente cercana, -no, no, no, no- a la hora de la hora tú vas a inclinar la balanza, ¡No!, o 'estamos esperando una señal', te vas a quedar esperando primo hermano, entonces esos son los cambios", puntualizó el tabasqueño.

Los resultados de los comicios en los estados de Coahuila y Estado de México, el más poblado del país, dieron el pistoletazo de salida en la carrera por la Presi-

dencia de México del año 2024.

El tabasqueño indicó que "la transformación continúa, va a seguir adelante, independientemente de cualquier circunstancia política-electoral".

"El motor del cambio es el pueblo, y ya el pueblo se echó andar, no es de que nos queda un año tres meses y ya se terminó todo, no, ya no hay marcha atrás, ya no va a haber retrocesos, y es por eso, porque el pueblo no va a permitir que se dé marcha atrás a lo que ya inició en esta Cuarta Transformación", refirió.

PROCESA SEGOB PAGO REPARATORIO A 142 VÍCTIMAS DE GUARDERÍA ABC

CIUDAD DE MÉXICO.- Alejandro Encinas Rodríguez, subsecretario de Gobernación (Segob), informó que 142 víctimas directas e indirectas del incendio de la Guardería ABC, ocurrido en el año 2009 en el estado de Sonora, han recibido reparaciones compensatorias. Justo cuando hoy se cumplen 14 años de este incendio, Encinas Rodríguez detalló que se espera que a finales del presente año se concluya con la reparación del daño derivado de este hecho.

"Hemos hecho un esfuerzo para atender de manera puntual a todas las víctimas directas e indirectas.

ECODIARIO

CONTINÚA LEYENDO
DA CLICK AQUÍ



LA INFORMACIÓN A TU ALCANCE

ecodiario
ZACATECAS

DA CLICK Y SUSCRÍBETE

RECIBE ECODIARIO POR WHATSAPP O TELEGRAM



ANDAR LAS VÍAS



LUNA MORENA

Escritora, poeta y promotora y difusora de la cultura. Soy tres estuches de monerías y casi un montón de cosas.

Varones que viven huyendo de la obligación inocente

“Así el rechazo del tarambana, que dice ser hombre; que dice poder al sonar los dedos, pero ante los víveres solicitados, quisiera desaparecer o ser tragado por la tierra”

Más de muchas veces he escuchado decir al género masculino: me voy a casar con una mujer que me quiera mucho y también que me cuide, otros llevan la mentalidad de que si el matrimonio no resulta como pensaban lo mejor es divorciarse. Pero en estos tiempos un buen número de parejas prefieren la unión libre según ellos para evitar compromisos a largo plazo. Esto ocurre cuando no existen hijos de por medio, porque habiéndose; éste es un fuerte compromiso que no podrán ignorar ni evitar la responsabilidad que esto conlleva.

Por el bienestar de todos, quien tiene la obligación de continuar con la manutención de la descendencia, lo debe hacer con la puntualidad ordenada por la autoridad; cuidando no hacerse de la vista gorda y que se le pueda ocurrir dejar de cumplir con ese encargo.

Los afectados serán los pequeños, desde lo emocional hasta lo personal al no entender ni comprender, el motivo de esta falla referente al padre.

Para el jefe de familia tal vez esto ni siquiera sea notado, ni motivo de un disgusto, ni ocasión para reclamos. Lo que él desconoce es que está en la mira familiar, en la mira de la ley y en la memoria de los niños; que son como una esponja absorbiendo aquello que los hace sentir mal, sin saber cómo explicarlo; puesto que no tienen ninguna culpa que los haga merecedores a quedarse sin sustento.

No traigas niños al mundo si tus deberes son nulos, si eres incapaz de ver por ellos, si al primer llanto tu cobardía se hace presente llevándote a huir sin mirar atrás, sin escuchar nada, sin mirar nada ni a nadie.

Mala manera de lavarte las manos ante un pequeño que jamás pidió llegar, que jamás creyó que fuera considerado algo sin valor, del que se pue-

de renunciar en cualquier momento y sin explicación alguna.

Así el rechazo del tarambana, que dice ser hombre; que dice poder al sonar los dedos, pero ante los víveres solicitados, quisiera desaparecer o ser tragado por la tierra.

CONTINÚA LEYENDO
DA CLICK AQUÍ

CONSEJOS LEGALES



SALVADOR CONSTANTINO

Licenciado en Derecho por la UAZ.

Tutela

“Esta figura del Derecho Familiar es una forma de protección para determinadas personas que no pueden por sí mismos comprender sus derechos y ejercitarlos por ellos mismos”

Nuestro sistema jurídica ha establecido la necesidad de protección para algunas personas que cuentan con una condición especial, estos pueden ser:

- Menores de edad
- Mayores Incapaces.

Dicha figura es la denominada Tutela, que su finalidad es la de establecer un cuidado especial de la persona como de sus bienes.

La naturaleza es que las antes mencionadas no cuentan con la capacidad necesaria para hacer valer sus propios derechos y que un tercero se compromete frente a terceros.

El ordinal 408 del Código Familiar del Estado de Zacatecas lo define de la siguiente manera:

“La tutela es la institución de derecho de familia que tiene por objeto la guarda de la persona y bienes de los que, no estando sujetos a patria po-

testad, tienen incapacidad natural y legal”.

Para lo cual, debemos establecer que el concepto central se considera como la capacidad que se entiende como una característica de que una persona pueda adquirir derechos y obligaciones.

Dicha capacidad puede ser de goce y de ejercicio, la primera se considera en que una persona puede ser titular de derechos y cargas y la segunda que los puede ejercitar bajo su propia libertad.

El legislador Zacatecano en el ordenamiento previamente indicado señaló que existen algunas personas pueden ser incapaces en su artículo 409 y nos indicó cuales son:

- Menores de edad; y
- Mayores de edad disminuidos en su inteligencia.

La Tutela puede ser de tres tipos:

- Autoasignada
- Testamentaria
- Dativa

CONTINÚA LEYENDO
DA CLICK AQUÍ

[E=C△7]



CONGRESO UNIVERSAL
EL DESPERTAR DE
LAS CONCIENCIAS

Karina de León

“EQUILIBRIO = CONFIANZA”

1 DE JULIO 2023 **ZACATECAS**
TEATRO RAMÓN LÓPEZ VELARDE **MÉXICO**

JUAN FRANCISCO
YANEZ



MAX
JIMÉNEZ



LILI
JAIME



JOVITA Y FERNANDO
AGUILAR Y JIMÉNEZ



ASTRID
GORRINO



ESTHER
BARROSO



KARINA DE LEÓN

VÍCTOR
RAMÍREZ



Preventa
16 Mayo a 16 Junio
Más información
492 102 3039

Entrada General
\$555
Entrada VIP
\$777

Entrada General
\$333 (preventa)
VIP
\$555 (preventa)